
 

第 159 回島根県立大学教育研究評議会議事要旨 

（令和３年度 第４回） 

・日 時 令和３年７月２８日（水） １５：００～１６：００ 

・場 所 浜田キャンパス本部棟会議室 出雲キャンパス大会議室 

     松江キャンパス大会議室 

・出席者 清原学長、山下学長代行、井上厚史副学長、石橋副学長、岸本副学長、

犬塚国際関係学部長、林地域政策学部長、梶谷看護栄養学部長、岩田

人間文化学部長、梶谷短期大学部長、濵田北東アジア開発研究科長、

吾郷看護学研究科長、狩野別科長、宮下保育学科長、藤吉総合文化学

科長、福原教務部長、大森教務部長、高橋教務部長、村山学生生活部

長、今中学生生活部長、マユーあき学生生活部長、山根教務学生生活

部長、李北東アジア地域研究センター長、小池事務局長 

 

○第 158 回教育研究評議会の議事要旨の確認について 

 第 158 回教育研究評議会の議事要旨について、原案のとおり承認された。 

 

《共通審議事項》 

（１）客員教授の選考について 

 清原学長から、客員教授の選考について、資料（略）により説明があり、承認さ

れた。 

村山学生生活部長から、候補者に関して本学のしまね地域研究センター客員研究

員を務めながら、客員教授となることのメリットについて質問があり、清原学長か

ら、客員教授となった折にはしまね地域研究センター客員研究員を解任し、客員教

授として高大連携の実施及び大学全体のアドバイスをしていただきたくと回答が

あった。 

村山学生生活部長から、高大連携の全体像を教えてほしいと発言があり、清原学

長から、現在グランドデザインを検討中であると回答があった。 

 

（２）公立大学法人島根県立大学特任教授規程の改正について 

 松井総務課長から、公立大学法人島根県立大学特任教授規程の改正について、資

料（略）により説明があり、承認された。 

村山学生生活部長から、本規定改正の必要性は今すぐにあるのか、または将来を

見越して改正する必要があるのかと質問があり、清原学長から大学の運営上すぐに

改正する必要があると回答があった。 

石橋副学長から、特任教授の大学運営への携わりについて質問があり、清原学長

から、当面は現行規定どおり特任教授は教授会及び研究科委員会等の構成員にはな

らない旨回答があった。 

 



 

（３）公立大学法人島根県立大学と平田商工会議所との包括的連携に関する協定の

締結について 

 山下学長代行から、公立大学法人島根県立大学と平田商工会議所との包括的連携

に関する協定の締結について、資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（４）その他 

 なし 

 

《共通報告事項》 

（１）ダイバーシティ研究環境実現イニシアティブ（牽引型） 

「2021 年度島根県立大学女性研究リーダー育成支援事業（共同研究型）」に

ついて 

 石橋副学長から、ダイバーシティ研究環境実現イニシアティブ（牽引型） 

「2021 年度島根県立大学女性研究リーダー育成支援事業（共同研究型）」について、

資料（略）のとおり報告があった。 

福原教務部長から、本事業は共同研究者とのマッチングが重要だと考えるが、

マッチングの働きかけは行っているのかと質問があり、石橋副学長から、マッチ

ングの働きかけは行っていないため、基本的には知り合い同士で声を掛け合って

ほしいが、コーディネートが必要であれば、個別に相談してほしいと回答があっ

た。 

 

（２）その他 

 なし 

 

《審議事項》 

（１）教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）について 

井上副学長から、教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）につい

て、資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（２）浜田キャンパス転コースの取扱いに関する規程の制定について 

 福原教務部長から、浜田キャンパス転コースの取扱いに関する規程の制定につい

て、資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（３）浜田キャンパス図書館利用規程の改正について 

 図書情報課二瀬主任から、浜田キャンパス図書館利用規定の改正について、資料

（略）により説明があり、承認された。 

 

（４）島根県立大学大学院学則の改正について 

吾郷研究科長から、島根県立大学大学院学則の改正について、資料（略）により

説明があり、承認された。 



 

 

（５）学生の懲戒処分について２件  

 林総合政策学部長から、学生の懲戒処分について、資料（略）により説明があり、

承認された。村山学生生活部長から、２件目の懲戒処分について学内で処分の公表

をする際は、プライバシーに十分配慮をしてほしいと依頼があった。 

 石橋副学長から、２件目の懲戒処分について、再犯防止のために加害者には治療

を受けていただきたいと発言があり、林総合政策学部長から、治療等の対応をする

と回答があった。 

 

（６）島根県立大学院設置等検討委員会（仮称）設置要綱について 
 的場企画調整室長から、島根県立大学院設置等検討委員会（仮称）設置要綱につ

いて、資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（７）その他 

 なし 

 

《報告事項》 

（１）専任教員の選考開始の学長発議について 

 井上副学長から、専任教員の選考開始の学長発議について、資料（略）のとおり

報告があった。 

 

（２）その他 

 濵田北東アジア開発研究科長から、7 月末に迫った学内の ATM 撤去に関して、口

頭により大学院生の意見について提示があり、大学の立地を考慮し、食堂や自販機

のキャッシュレス化など代替案を考えてほしいと要望があった。 

 

 次回開催予定：令和３年９月２９日（水） 


